

DATUM:

30.09.19

Ersatzneubau der Straßenbrücke über den Mirbesbach am Petersberger Bittweg

Am 01. Oktober 2019 beginnen die Vorbereitungen für den Abbruch und Neubau der Straßenbrücke über den Mirbesbach am Petersberger Bittweg.

Im Rahmen der regelmäßig durchzuführenden Brücken-Prüfungen war festgestellt worden, dass die Brücke saniert werden muss.

Der Mirbesbach wird künftig durch ein Stahl-Wellprofil geleitet, das dafür ausgelegt ist, ein sog. 100-jähriges Hochwasser aufzunehmen. Die kurze Bauzeit von ca. 6 Wochen soll die Einschränkungen für die Anlieger auf das unvermeidbare Mindestmaß reduzieren. Während des Abbruchs der alten Stahlbetonkonstruktion ist eine Lärm- und Staubbelastung leider nicht zu vermeiden; die Anwohner werden um Verständnis gebeten.

Um die fußläufige Querung des Mirbesbaches sicherzustellen, wird für die Anwohner und Rettungskräfte eine Hilfsbrücke für den Zeitraum der Baumaßnahmen erstellt.